



# Kaiserwetter beim Kaiserfest

NR. 11 / 2019 FERSCHNITZ, AUGUST 2019

Die Stadtgemeinde und der Tourismusverband Bad Ischl luden am 18. August 2019 traditionell anlässlich des 189. Geburtstages von Kaiser Franz Joseph I. zum Kaiserfest nach Bad Ischl ein. Unter blauem Himmel und bei strahlendem Sonnenschein sowie unter extrem hohen Sommertemperaturen trafen sich wieder mehr als 30 Traditionsverbände und wehrhistorische Vereine im Kurpark der Lehar-Stadt. Von dort ging der Abmarsch zum Vorplatz der Stadtpfarrkirche, wo die Meldung an Erzherzog Markus Salvator und Bürgermeister Hannes Heide erfolgte. Nach dem Abschreiten der Front zogen die einzelnen Fahnen und Standarten zum Gottesdienst in die Pfarrkirche ein.

Nach der hl. Messe erfolgte der Auszug aus der Kirche und die Formierung zum Abmarsch unter Musikbegleitung aller Abordnungen zur Kaiservilla. Nach kurzen aber inhaltsreichen Ansprachen von Bürgermeister Hannes Heide und Erzherzog Markus Salvator Habsburg Lothringen folgte nach einem Ehrensalue und dem Abspielen der Volkshymne die Defilierung vor den Ehrengästen.

Als Abschluss konnten sich alle Teilnehmer bei einem Empfang im Park der Kaiservilla bei Würstel und kühlen, aber erfrischenden Getränken, stärken.

Der Radetzky-Orden war mit einer Abordnung von acht Rittern zahlenmäßig gut vertreten. Teilgenommen haben in alphabetischer Reihenfolge aus den Reihen der Radetzky-Ritter: Christoph Hagen, Erwin Fleischmann, Josef Jury, Johann Moser, Harry Tomek, Franz Vorderwinkler, Friedrich Weiss und Johann Wimmer.

Es war sehr schön, es hat uns sehr gefreut ...!

Fotos: Wolfgang Leithner  
Mag. Luzia Owajko

